

ABSTRAK

Abd Hamid, 2021, *Pengaruh Penggunaan Media Gambar Berbasis Poster Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Tentang Perkembangbiakan Hewan Dan Tumbuhan Di Kelas III Di MI Miftahul Ulum Jambringin Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan*, Program Studi PGMI, Jurusan Tarbiyah, IAIN Pamekasan, Pembimbing: Heni Listiana, M.Pd.I

Kata Kunci: *Media Gambar Berbasis Poster, Minat Belajar, Perkembangbiakan Hewan Dan Tumbuhan*

Proses belajar adalah suatu proses yang berlangsung di dalam diri seseorang yang mengubah tingkah lakunya sepanjang hidupnya. Media gambar merupakan media reproduksi bentuk asli dalam dua dimensi. Diantara media gambar adalah media yang paling umum di pakai adalah media gambar poster. Media poster adalah ilustrasi gambar yang disederhanakan, yang memberi tekanan pada satu atau dua ide pokok bertujuan agar dapat menarik perhatian siswa. minat belajar merupakan faktor pendorong siswa dalam belajar yang didasari atas ketertarikan atau rasa senang dan keinginan siswa untuk belajar. Minat belajar juga merupakan aspek pembangun motivasi, fenomena yang terbentuk akibat interaksi sosial, dan keterlibatan siswa dalam kegiatan belajar

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok pada penelitian ini, yang *pertama*, Adakah pengaruh penggunaan media gambar berbasis poster terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA materi perkembangbiakan hewan dan tumbuhan di kelas III MI Mifatahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan, *Kedua*, Sebesar apakah pengaruh penggunaan media gambar berbasis poster terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA materi perkembangbiakan hewan dan tumbuhan di kelas III MI Mifatahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, angket dan dokumnetasi. Informannya adalah kepala sekolah dan wali kelas serta siswa sebagai responden dalam penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama* tidak ada pengaruh penggunaan media gambar berbasis poster terhadap minat belajar siswa kelas III MI Miftahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan. Dibuktikan dengan adanya perhitungan hasil “r” kerja sebesar 0,344 lebih kecil dari “r” table product moment, baik pada interval kepercayaan 95% sebesar 0,468 maupun interval kepercayaan 99% sebesar 0,590. *Kedua*, Pengaruh Penggunaan media gambar berbasis poster terhadap minat belajar siswa kelas III MI Mifthaul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan, memiliki tingkat pengaruh yang lemah atau rendah dengan hasil interpretasi nilai “r” kerja sebesar 0,344 berada diantara 0,20 – 0,40 dengan katagori lemah atau rendah.